

今年度2名の協力隊が着任しました。

地域おこし
協力隊



活動レポート Vol.22

協力隊のひとこと 2017年5月号

この4月より、地域おこし協力隊として東御市に赴任しました大塚達朗と申します。田中駅構内の観光情報ステーションで勤務しております。

私はこれまで、広告代理店で企画営業をしてきた後、地元の静岡市清水区をはじめ、静岡と愛知で商店街などの商業系のまちづくり活動に携わってきました。

観光が好きで、これまでの経験も活かしつつ、東御市の観光プロモーションに尽力できればと思い、本職に志望し採用いただきました。東御市については、全てが新鮮であり、観光者の視点に近い側からの気づきなどもお伝えしていければと思っております。どうぞ、宜しくお願い致します。



おおつか たつろう
大塚 達朗
(静岡県静岡市出身)

大阪生まれの大阪育ち。田舎のない私は、長期休暇のたびに長野を旅しました。夏山登山と、スキー&善光寺さん初詣は恒例行事。

初めて東御にたどり着いた7年前、「アトリエ・ド・フロマージュ」でソフトクリームを食べながら、雄大で不思議な風景に感動して、「雷電くるみの里」で、国産のブルーベリーがパックにたっぷり入っているやん!じゃがいもの種類がようけあるやん!と大騒ぎ。

このたび、熱い東御 LOVE が通じたようで、地域おこし協力隊に任命していただきました。皆様のお話をいっぱい聞いて、素敵な情報やエピソードをみんなで共有できるよう、情報発信していきたいと思っています。



やまもと よしこ
山本 佳子
(大阪府豊中市出身)